

Dénat. Les élèves ont planté l'arbre de la laïcité



Les élèves ont planté l'arbre de la laïcité

Pour le jour d'anniversaire de la loi du 9 décembre 1905 de séparation des Églises et de l'État, malgré la pluie et le froid, abrités sous deux barnums, les élèves de "Notre école" étaient présents.

Marie-Claire Duprat la Directrice académique des services de l'éducation nationale, l'inspectrice académique Béatrice Carnémolla Maneville, le président de l'association des maires du Tarn Jean Marc Balaran, la conseillère départementale Marie Claire Malroux, Dany Fieu et de Michel Lafont délégués départementaux de la DDEN, Olivier Oustric maire de Dénat et des élus municipaux, des enseignants, du personnel communal, de la gendarmerie étaient réunis pour célébrer la journée de la laïcité.

Après avoir écouté attentivement les différentes interventions des invités officiels, qui ont rappelé les fondements essentiels de la laïcité à l'école, à savoir la liberté, l'égalité, la fraternité. La laïcité assure aux élèves l'accès à une culture commune et partagée, avec des règles qui permettent de vivre ensemble dans l'espace scolaire, en se les appropriant et en les respectant.

Pour symboliser cette journée, la commune et les élèves ont planté devant l'école un chêne vert (quercus ilex), espèce d'arbre à feuillage persistant. Ils se sont appliqués à le mettre en terre, avec l'aide de l'agent municipal. Ce sera le symbole de la laïcité qui va s'enraciner solidement au sol, s'étendre, et s'élever librement vers le ciel." Il sera porteur des valeurs et de messages, et du bien vivre ensemble dans la commune "ajoute Olivier Oustric.". Nous serons heureux de voir grandir cet arbre symbole de la laïcité dans notre commune" souligne l'édile.

En amont, les élèves ont adhéré au projet, ils ont réalisé un travail collectif sur la laïcité, avec la directrice Isabelle Tzanavaris. Leurs travaux étaient exposés, à l'abri de la pluie.

Pour clôturer la cérémonie, le maire a invité l'assemblée à l'épicerie café "Les remparts" pour se réchauffer et échanger autour d'un café.